

Eln rechazó canje propuesto por el padre Francisco de Roux con el secuestrado Odín Sánchez

Según el religioso, la guerrilla negó la solicitud. La familia del exrepresentante a la Cámara exige su liberación.

Una semana después de que el padre Francisco de Roux propusiera un canje con el exrepresentante a la Cámara Odín Sánchez Montes de Oca, secuestrado por el Eln desde abril, esa guerrilla se negó a llevar a cabo la idea del religioso.

En diálogo con Caracol Radio, De Roux confirmó la noticia y agregó que la hermana del secuestrado Sánchez lo llamó a agradecerle la intención y pedirle que mantenga su mediación para que el Eln y el Gobierno se sienten cuanto antes en una mesa de diálogos de paz.

“La señal que hizo pública el Eln es que ellos ese tema únicamente lo quieren tratar en la mesa pública, una vez empiecen las conversaciones con el gobierno. Al Eln le hace un daño descomunal cada secuestro porque es una destrucción total, es una bomba interna, los pone en el rechazo internacional”, afirmó De Roux.

Hace cuatro meses, el Eln liberó al exgobernador de Chocó Patrocinio Sánchez Montes de Oca, en un gesto que se había planteado como una decisión humanitaria por motivos de salud. No obstante, días después se conoció que en realidad se trató de un canje y su hermano Odín fue quien quedó retenido. Por esta liberación exigen 3 mil millones de pesos.

El pasado 18 de agosto, la guerrilla publicó un video como prueba de supervivencia de Odín Sánchez. En la grabación, el excongresista, visiblemente afectado, instó al Gobierno a reanudar los diálogos de paz con la guerrilla, suspendidos desde abril pasado cuando el presidente Juan Manuel Santos condicionó su inicio hasta que el ELN renuncie por completo al secuestro; es decir, hasta que libere a todos los rehenes que tiene en su poder.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/eln-rechazo-canje-propuesto-el-padre-francisco-de-roux-articulo-651138>